

Mi amada provincia

Nací en Óbera, provincia de Misiones. La recuerdo con sus calles polvorrientas de tierra colorada.

Crecí en una chacra rodeada palmeras y frutales como paltas, guayabas y mamones. Teníamos grandes plantaciones de té y yerba mate en las que toda la familia trabajaba a diario.

Mi familia estaba integrada por mis padres, mis abuelos, mis hermanos y mis tíos que eran como hermanos. A pesar del trabajo duro, fui muy feliz y crecí rodeada de mucho amor familiar.

De ese lugar tengo hermosos recuerdos que siempre llevaré en mi corazón.